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会長挨拶� 会　長　實石　　学
　皆さん今日は、ようこそお越しくださいました。ごゆっくり
お過ごしくださいませ。
　この度、歴史ある沼津ＲＣの会長を務めさせていただくこ
とになりました實石です。これから1年間皆様と共に伝統ある
沼津クラブの名を汚すことなく発展させていく所存でござい
ますので皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
　また、沼津ＲＣは今期で70周年を迎えることになります。今
までクラブの諸先輩方が大切に築き上げてきたこのクラブが
迷うことなく80年90年に向かうことができるように舵を取って
いきたいと思っております。後ほど卓話にて会長就任のあいさ
つをさせていただき、今年度の地区や私自身の方針や目標を
述べさせていただきますのでよろしくお願いいたします。
　創立から 70 年の歴史があるこのクラブですが私自身の在
籍年数は丸16年で、今日から17年目となりましたが、この長
い歴史の1/4にも満たない在籍年数でしかありません。然しな
がらこれまでの16年間はとても中身の濃い時間を会員の皆様
と過ごしてきたような気がします。
　一口に 70 年といいましてもとても長い年月が経っているわ
けでございますが、世界では長年にわたり継続している企業
があります。その中で日本の企業は“長生き”“長寿“といわれ
ており、世界において創業年数が100年以上の企業の半数近
くが日本の企業ということで、さらに200年以上の企業におい
ては、その比率は世界の65％を占めるそうです。経営者ある
いは従業員であれば、その企業がずっと続いてほしいと願う
ものであると思いますが、少なくとも日本の企業は、世界の中
でそれを最も体現しているという結果だと思います。私も沼津
ＲＣの更なる発展を願い努力していきたいと思います。
米山奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �峯村君（6.27 ロータリアンと顧問先生との連

絡協議会）

欠席者（4名）
森藤君、野際君、杉山君、寺田君
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7月9日（金）
　第1回クラブ協議会（30分延長）

配偶者誕生日　　渡邉　直子様（秀一君）
結婚記念日　　野口　陽一君

7月16日（金）
　出席表彰

NO.1



― 2 ―

会長就任挨拶

 会　長　　實石　　学

正副会長・幹事　就任挨拶正副会長・幹事　就任挨拶

副会長就任挨拶

 副会長　　清　　マキ

2021～2022年度を迎えるにあたって
　本年度、創立70周年を迎える伝統ある沼津ＲＣの会
長を仰せつかりました實石です。幹事をはじめ各常任委
員長、小委員会委員長の任を快く引き受けていただきま
した皆様には感謝の言葉しかありません。これから1年
間会員の皆様のご指導ご協力を賜りながら、伝統を汚さ
ず発展させるように努力していきたいと考えておりますの
でよろしくお願いいたします。また、この先コロナの状況
が不透明ではありますが、どのような状況になっても、適
切な判断や対応ができるように準備をしていきたいと思
っておりますので、合わせてご協力よろしくお願いいたし
ます。
　2021～2022年度シェカール・メータＲＩ会長の年度テ
ーマは「SERVE TO CHANGE LIVES」（奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために）です。「奉仕とは自分
がこの地上に占める空間に対して支払う家賃です」「ロー
タリアンが奉仕し続けるのは、人々の人生を豊かにした
いという願いからです。奉仕するとき、誰かの人生だけ
でなく、自分の人生も豊かになります」との思いを込めた
テーマでした。また、シェカール・スピーチのキーワード
は「もっと成長しよう」「もっと行動しよう」「みんなが一人
を入会させよう」ということで「女子のエンパワメント」「ロ
ータリー奉仕デー」の実施を焦点に掲げられました。
　それを受け小林聰一郎Ｇは「新たな時代を生きるロー
タリー」を会長テーマとし、10項目に及ぶ地区運営方針や
クラブ要請事項と共に発表され、全項目ともこれからの
クラブ運営や活性化に必要不可欠な内容だと感じまし
た。その中でもＲＩ会長要請の「ロータリー奉仕デー」に
ついての詳細説明があり、今までにない奉仕活動の形式

　この度、實石会長の下、沼津ＲＣ副会長を任命され
ました清です。
　これから1年間、会長を支えクラブ運営管理をしっか
りやっていきたいと思います。
　實石会長から3か月遅れて2005年10月に入会し、すで
に15年が経ちました。
　その間には親睦委員長やプログラム委員長を2回ずつ
などいろいろな役をさせていただきましたが、来年は会
長という重責が待っています。人間的にも度量が深く、綿
密な仕事をする實石会長と、同じく几帳面な大友幹事は
最強のコンビだと思っていますので、身近で学ばせてい
ただくまたとない機会ととらえて、この1年は自分自身が
勉強をさせていただきます。實石年度の邪魔にならない
よう、また微力ではありますがお役に立てるよう、皆様
のお力を借りながら努力してまいります。
　どうぞ1年間、そして来年もご協力をよろしくお願い申
し上げます。

での開催ですが重要なＲＩ戦略計画として捉え、進めて
いきたいと思っております。
　今年度、沼津ＲＣは「快適なクラブ活動」が進められ
るように頑張っていきます。各委員会活動がスムーズにで
きるよう各委員会の活動内容の再確認や新しい進め方
の採用、委員会同士の連携と協力を推進し皆様が気持
ちよく例会やクラブ行事に参加できるように努めます。ま
た、今年度クラブは70周年を迎えさらに活発な“奉仕”が
この先何年も継続できるように伝統を守りながら活性化
をしていきたいと考えております。会員の皆様ご協力よろ
しくお願いいたします。

コロナ対策下での特例措置として、本例
会より「ハイブリッド例会」と称して、
Zoomと会場両方での例会参加が可能と
なりました。
なお、Zoom出席適用は限定的です。

＊ ハイブリッド例会の詳細につきまして
は、幹事までお問い合わせください。 ハイブリッド例会の様子ハイブリッド例会の様子

「ハイブリッド例会」が「ハイブリッド例会」が
始まりました！始まりました！
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幹事就任挨拶

 幹　事　　大友　保志

　本年度、創立 70周年という節目を迎える沼津ＲＣの
幹事を仰せつかりました大友です。
　まずは、理事･役員･各委員長の皆様には、お役目を
ご快諾いただき誠にありがとうございました。
　私が沼津ＲＣへ入会させていただいたのは、2014-
2015 年の山口和一会長と幼なじみで今は亡き内田久嗣
幹事の年度でした。
　当時、会長、幹事と私の3人で食事をした後、今日の
食事代は山口さんがご馳走するから気にしないでと内田
君に言われて素直にご馳走になったところで、山口さんよ
りＲへの入会を誘われました。「大友君、Ｒでの返事は
『はい』か『ＹＥＳ』しかないのだよ」と聞かされ、なぜか
ロータリアンでもない私は「はい」と答えてしまいました。
この出来事は今でも昨日のことのように思い出します。
　Ｒ歴も浅くまだまだ未熟な私ですが会員皆さまのご協
力とご支援のもと1年間幹事を務めさせていただきます。
　2021-2022年度はシェカール・メータＲＩ会長の要請
で単年度事業として、「ロータリー奉仕デー」を計画実行
しなければなりません。実行に際してはさまざまな制約
がありハードルの高い事業です。
　さらに、2620地区として「新たな時代を生きるロータリ
ー」との地区テーマのもと10項目の運営方針が発表され
ました。今年度のクラブ運営に非常に重要な内容ですの
で、皆さまのご協力とともに粛 と々進めてまいります。
　また、實石会長が掲げられた「快適なクラブ活動」のテ
ーマに沿って、委員会の活動内容の再認識と委員会のチ
ーム力を高め、各委員会が連携できるように調整役とし
て尽力させていただきますので、今年1年皆様のお力添
えのほど、よろしくお願いいたします。

　皆様こんにちは、マドマン�ソピダです。自分でも
気づかない間に７月に入り、２０２１年の半分も切っ
て大学３年生の前期がもうすぐ終わってしまいます。
コロナウイルスの影響もあって、去年から１年半くら
い家族や友達に会えなくてかなり寂しかったですが、
毎月この例会で皆様に会えて、寂しさも薄れました。
　最近、日本語能力試験の読解問題を練習するた
め、村上春樹の『ノルウェイの森』を読み始めました
が、やはり見たことのない漢字が多くて、読みながら
漢字の意味を探して、１ページを読むのに結構時間
がかかっていますので、読解問題を練習することを
捨てて、今は英語バージョンに切り替えました。今週
の日曜はようやく日本語能力試験の本番で、不安を
多く感じていますが、全力で頑張ります。

米山奨学生 マドマン・ソピダ君

近況報告

2020 年 9月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　 出席委員会

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　138 名
例会出席％ 84.06
地区報告％ 88.41

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 0 髙 地 3 0 大 熊 3 1 勝 呂 3 0 渡邊（洋） 3 1

道 前 0 0 楠 木 2 0 奥 村 3 0 髙 原 3 0 渡辺（芳） 3 0
服 部 2 0 峯 村 3 0 大 村 2 1 寺 田 3 0 山 口 3 1
細 澤 3 1 三 好 2 0 太 田 3 0 塚 本 1 1 山 本 3 1
今 田 2 0 望 月 3 0 大 友 3 1 恒 吉 3 0 横 溝 3 0
石 川 2 0 森 藤 0 0 向 坂 2 0 上 田 3 0 吉 野 3 1
石 渡 3 0 村 上 1 0 清 3 0 渡邉（好） 3 0
實 石 1 2 野 際 3 0 積 2 1 渡邉（雅） 3 0
木 村 3 0 野 口 1 1 白 壁 3 0 渡邉（真） 3 0
小 林 3 0 大 石 3 0 ●杉山 3 0 渡邉（秀） 3 0
●は出席免除者 　

四つのテスト
－ 言行はこれに照らしてから －

Ⅰ　真実か　どうか　　　　　　　
Ⅱ　みんなに公平か　　　　　　　
Ⅲ　好意と友情を深めるか　　　　
Ⅳ　みんなのためになるか　どうか
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１�．例会変更のお知らせ
富士山吉原…7/22（木）は祝日休会
２．本年度例会変更（事業計画書でご確認ください）
⇒�祝日（週）休会：
　　7/23・8/13・11/3・12/31・2/11・4/29・5/6
　裁量休会：9/10・10/15・12/24
①�7/30（金）⇒夜間例会中止、通常例会にて前会長幹事
慰労会開催
②10/8（金）⇒夜間例会（沼津4ＲＣ合同例会）
　＊開催検討中
③12/17（金）⇒夜間例会（忘年家族会）
　＊開催検討中
④�3/18（金）沼津ＲＣ創立70周年記念例会
　⇒3/5（土）に日程変更（3/4（金）の例会変更）
　＊開催時間調整中
３�．7/1（木）静岡新聞社、7/2（金）沼津朝日新聞社、7/5
（月）沼津市長へ挨拶訪問
⇒�實石会長・大友幹事・大村公共イメージ常任委員長・
山口オブザーバー　4名で訪問
４．沼津4ＲＣ間での期首相互訪問
⇒今年度は見合わせ（4クラブ会長にて協議済）
５．2021-22年度上期会費ご納入のお願い� ポストイン
６．夏祭りクリーン作戦　夏祭り中止に伴い中止
７�．2021-22年度事業計画書・会員名簿・ロータリー手
帳　配布
⇒�2021-22年度会報ファイルは7/9（金）に配布予定
８．7月のロータリーレート　1ドル＝111円
９�．7/9（金）Ｇ補佐期首訪問及びクラブ協議会のため
例会30分延長
⇒�本日ご案内をポストイン、常任委員会委員長・クラブ
研修リーダー・ＳＡＡは壇上にて発表をお願いします
⇒�食事時間は例会開始前12：10-12：30と終了後13：40-
14：00となります。予めご承知おきください
10．「ロータリーの友」「ガバナー月信」　7月号配布
　＊今年度Ｇ月信は地区より紙媒体で配布されます
11�．コロナ対策下での特例措置として、出席免除者対
象でZoomにて60％以上の参加で出席扱いとします
⇒�適用は当クラブ会員のみ・詳細は幹事までお問い合わ
せください

實石君・大友君…皆様のご協力のもと、1年間乗り切り
たいと思います。何卒、よろしくお願いいたします。
東君…實石会長・大友幹事、大雨の中でのスタート、頑
張ってください。
細澤君…實石会長・大友幹事、ご就任おめでとうござい
ます。お2人で仲良く、お体に気を付けて、1年間よろしく
お願いいたします。
石川君…實石会長・大友幹事、1年間頑張ってください。
石渡君…實石君・大友君、会長・幹事就任ご苦労様で
す。期待しています。
實石君…本日より新年度がスタートします。1年間よろし
くお願いいたします。
峯村君…實石会長・大友幹事、健康に留意し頑張って�
ください。
三好君…實石会長・大友幹事、1年間よろしくお願いし
ます。毎回のあいさつ楽しみにしています。
野際君…實石会長・大友幹事、ご就任おめでとうござい
ます。頑張ってください。
大石（昭）君…結婚記念日のお祝いありがとうございます。
大熊君…親睦委員長を仰せつかりました。皆さん、1年
間よろしくお願いいたします。
奥村君…米山委員会へ、奨学生への寄付金忘れないで
ください。
大村君…實石会長・大友幹事、1年間頑張ってください。
太田君…今年度もよろしくお願いいたします。
大友君…とうとう！！�新年度が始まりました。1年間よろ
しくお願いいたします。
清君…實石会長・大友幹事、1年間よろしくお願いいたし
ます。
積君…實石・大友の名コンビで、クラブを楽しくしてくだ
さい。
勝呂君…いよいよ實石年度です。ハラハラ・ドキドキです。
塚本君…本日より新年度のスタートです。實石会長・大
友幹事、1年間頑張ってください。私も頑張ります。
恒吉君…實石新会長、これから1年間頑張ってください。
渡邉（雅）君…實石新会長の就任に期待します。私がスポ
ンサーの森藤君・細澤君に次ぎ、3人目の会長です。よ
ろしくお願いします。
渡邉（真）君…實石会長・大友幹事、おめでとうございま
す。がんばってください。
渡邉（秀）君…今回より副幹事仰せつかります。よろしく
お願いします。
渡邊（洋）君…實石会長・大友幹事、1年間よろしくお願
いします。
山口君…實石会長・大友幹事、1年間沼津ＲＣを引っ張
ってください。
山本君…今年度プログラム委員長を仰せつかりました。
外部卓話をしていただける方、絶賛募集中です。思い浮
かぶ方はぜひ山本までご連絡ください。
吉野君…野際会長と峯村幹事から實石会長と大友幹事
へ聖火リレーのように、東京五輪とともに楽しくやりまし
ょう。

原稿を募集しています原稿を募集しています

　趣味の短歌、俳句、最近の出来事につい

てのご意見や、職業の情報などを、会報を通

して伝えてみませんか。皆様の投稿をお待ち

しております。（紙面の都合で掲載が遅れるこ

ともございますが、ご了承ください。）�

� 会報委員会


